

## Unser Niedrigseilgarten wurde eingeweiht

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Am 20.09.2016 wurde unser neuer Niedrigseilgarten auf dem Schulhof offiziell eingeweiht.

Nachdem der Bau in den Sommerferien durch die Finanzierung über unseren Förderverein ermöglicht werden konnte, überraschte er unsere 781 Schüler bereits am ersten Schultag und wurde auch super angenommen. Nun ist er ganz offiziell mit einer kleinen Feierstunde "in Betrieb genommen" worden.

Zur Einweihung war auch die Presse eingeladen. Hier können die Artikel nachgelesen werden: [MAZ](#) und [MOZ](#).

Veröffentlicht am:

14:40:00 21.09.2016 von CMS System Benutzer